

《单词百科:tethered是什么意思?tethered怎么发音?tethered的解释和用法》

英语单词tethered是什么意思?tethered怎么读?tethered怎么发音?简答网为您整理了tethered的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



tethered怎么读

tethered的读音:[te ð d]

tethered的意思

1、v.用绳子拴住(牲畜)(tether的过去式和过去分词);

tethered的近义词

1、bind v.使紧密联系, 结合;约束;捆绑;装订;

2、chain n.链条;手铐;约束;一连串;连锁店;

3、fasten v.扣牢;关紧;使牢固;系上;抓牢;盯住;

4、fetter n.脚镣;束缚;

5、hitch vt.& vi. (免费) 搭乘他人之车;猛拉;蹒跚; (使) 结婚;

tethered的双语例句

1、Methods Spinal bifida and tethered cord syndrome are congenital malformations.

方法 脊柱裂与脊髓栓系综合征是一种先天性疾病.

2、The orbiter-tethered to the fuel tank-was doomed from the first millisecond.

与固体燃料箱拴在一起的航天飞机从最初的1毫秒起就注定会毁灭.

3、He ran to the spot where the mules had been tethered; they were no longer there.

他跑到拴骡子的地方,牲口全不在那了.

4、Methods: The MRI appearances of 48 cases with tethered cord syndrome were analyzed retrospectively.

方法: 回顾分析48例脊髓栓系综合征患者的MRI表现.

5、Then I was tethered to a harness dangling from the ceiling.

接著,我被拴在一具从天花板垂下来的挽具上.

6、It keeps us tethered to the Earth with an I-can-do-it-all attitude.

它使得我们以“我可以做任何事情的态度”来看待问题.

7、He tethered his horse to the tree.

他把马拴在树上.

8、He tethered his horse to a tree.

他用绳子把马拴在树上.

9、Objective : To evaluate the diagnostic value of MRI in tethered cord syndrome.

目的: 评价MRI在脊髓栓系综合征诊断中的应用价值.

10、 He tethered his horse to the fence.

他把马拴在篱笆上.

11、 Tethered to the rock, we held out our arms and drifted with the flow.

绳子将我们系在岩石上, 我们伸出手臂,随波逐流.

12、 Objective To conclude diagnosis and treatment of tethered cord syndrome (TCS) .

目的总结脊髓栓系 综合征 的诊断和治疗经验.

13、 As soon as it caught sight of the tethered goat it lay flat on the earth.

它一看见那只拴着的山羊立即就匍匐在地上.

14、 Then early diagnosis and early operation of tethered cord syndrome is important.

因此早期治疗和手术治疗是关键.

15、 Television has us tethered to the sofa.

电视机让我们陷入沙发,不能自拔.

以上是简答网为您整理的tethered怎么读的相关信息 , 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于tethe

red的用法、tethered的释义

、tethered的相关详情请点击 : <https://dict.jiandongshicai.cn/tethered>